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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Presidente Loddo: Buonasera a tutti. Invito i consiglieri a prendere  posto. Un saluto ai consiglieri
comunali presenti, all’amministrazione, agli assessori, il pubblico presente in aula e quello che ci
ascolta  da  casa  per  mezzo  di  Centro  Mare  Radio.  Saluto  anche  i  rappresentanti  della  Polizia
Municipale. Chiedo al Segretario di fare l’appello per verificare il numero legale e la validità della
seduta

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello
svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario: Grazie Presidente. Paliotta presente, Agaro assente, Ascani presente, Asciutto assente,
Cagiola presente, Cervo assente, Ciampa assente, Crimaldi assente, D’Alessio presente, Fargnoli
presente,  Fierli  presente,  Grando  presente,  Loddo  presente,  Palermo  presente,  Penge  assente,
Ruscito presente, Latini presente. La seduta è legale.

Presidente  Loddo:  Grazie  Segretario.  Apriamo  i  lavori  del  consiglio.  Ha  chiesto  la  parola  il
Sindaco per delle comunicazioni, prego.

Sindaco Paliotta: Grazie e buonasera a tutti. La prima comunicazione riguarda una questione che è
stata dibattuta lungamente in aula consiliare molto tempo fa, ed è l’installazione di un’antenna della
società Ericsson nella zona Cerreto, Via delle Primule. Noi abbiamo dato la disdetta. L’Ericsson ha
comunicato in data 40 giugno che ha accettato la stessa, quindi quell’impianto non si realizzerà più.
Devo dire che abbiamo notato che le aziende di telecomunicazioni stanno cominciando a mettere
più ripetitori sullo stesso palo, e quindi alla fine stanno aggirando un po’ la questione. È una cosa
che  la  legge  gli  consente.  Comunque,  quell’impianto  non  si  farà  più.  Manderemo  una
comunicazione  all’Ericsson  per  rimuovere  quello  che  è  stato  realizzato  fin’ora.  La  seconda
comunicazione  riguarda la  situazione dell’acquedotto  di San Nicola.  Come sapete c’è  stata una
ordinanza di non potabilità, dopo un secondo prelievo riguardante i nitrati. Oggi la Asl ha fatto un
prelievo e sapremo soltanto nei prossimi giorni quale sarà il risultato, penso entro le prossime 48
ore. I controlli interni previsti dalla legge che fa l’ente gestore, presso laboratori accreditati, hanno
dato  valore  37,  quindi  il  non funzionamento  dell’impianto  per  qualche  giorno dovrebbe essere
rientrato. I controlli interni hanno un loro valore indicativo. Però la decisione definitiva la prenderò
dopo che la Asl manderà i risultati. Voglio comunque ribadire a chi ascolta ed a chi è interessato,
che il valore dei nitrati è uno dei valori che non crea fattori patogeni, non ha nessuna tossicità acuta.
È una buona prevenzione non esporre per molti mesi una popolazione ad un valore di nitrato alto
rispetto a 50; però non è tra quei valori  che richiedono l’immediata emissione di un’ordinanza.
Sapremo  nelle  prossime  48  ore  se  ci  sono  le  condizioni  per  riportare  alla  normalità  anche
l’acquedotto  di  San  Nicola.  Ultima  notizia,  riconvocheremo  la  conferenza  dei  servizi  sulla
situazione dell’acquedotto che è aperta già da un anno. La Asl ha fatto varie verifiche a tappeto
nelle campagne sovrastanti, a monte di San Nicola. Per ora non sono state trovate cause che possano
spiegare l’alternanza di questi valori, soprattutto nella stagione estiva perché da settembre, ottobre
in poi si è visto che non c’è bisogno nemmeno dell’impianto per abbassare il valore dei nitrati.

Presidente  Loddo:  Grazie  Sindaco.  Sempre  per  delle  comunicazioni,  ha  chiesto  la  parola  il
consigliere Fargnoli, prego.
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Consigliere  Fargnoli:  Grazie  presidente  e  buonasera  a  tutti.  Volevo  dire  due  parole  riguardo
l’ultimo spettacolo che sabato è stato fatto in piazza. Da quanto mi perviene, ma c’erano migliaia di
persone, tale Capretti che non so chi sia, ha parlato molto male, ha inveito sulla nostra Città, su un
quartiere in particolare dove lui ritiene di essere nato. Ha parlato, hanno sentito migliaia di persone,
e va anche su Sky, ha inveito parlando di atti, sporcizia e quant’altro. Venerdì, non sabato. Tutto
questo  andrà  su  Sky,  questa  persona  alla  quale  verrà  pagato  un  cache.  Non  ho  visto  trattare,
consentitemi la polemica, l’accaduto. Io gradirei che venga trattato con la stessa passione quando
Paolo Mieli parlò in maniera barbina sul circolo del PD locale. Gradirei che venga trattato con la
stessa passione. Questo Capretti dice anche di essere nato qui. Io mi vergogno di quello che ha
detto. Ho sentito la registrazione e non è proprio una bella cosa. Se si potesse reagire come quando
è stato attaccato il circolo PD di Ladispoli, non mi dispiacerebbe. Altra cosa. Ce l’ho un po’ con i
mascalzoni  che continuano a gettare  la  sporcizia  per Ladispoli.  Io ricordo a questi  vigliacchi  e
mascalzoni che fanno del male alla collettività,  non fanno del male a loro stessi.  I sacrifici che
stiamo facendo, e ricordo che l’indifferenziato è diminuito del 70%, ricordo che il quoziente che
andremo a pagare sulla bolletta potrà non abbassarsi nella giusta misura per colpa di queste persone
che ormai sono anche ripresi sui vari social network e quant’altro. Stanno facendo un danno alla
collettività.  Io  guardo  sempre  la  mia  Città,  sono contento  di  abitarci  e  di  viverci,  però  queste
persone  ritengo  che  vadano  combattute  con  multe  e  vengano  perseguite  a  norma  di  legge.  Se
domani  la  bolletta  non  si  abbasserà  come  dovuto,  è  anche  colpa  di  queste  persone  che  non
rispettano le regole. Noi possiamo anche parlare del servizio, per carità. Adesso quando terminerà il
consiglio  comunale chiederò ai  consiglieri  di  formare un gruppo di lavoro per capire  se si  può
migliorare. Però ormai ho capito che comunque questi vigliacchi e mascalzoni stanno facendo un
danno alla collettività ed alle nostre tasche. Grazie.

Presidente Loddo: Grazie consigliere Fargnoli. Sull’argomento prego consigliere Ascani.

Consigliere Ascani: In risposta all’intervento del consigliere Fargnoli sulla parte riguardante gli
spettacoli.  È vero quello che ha descritto il  consigliere  Fargnoli  della battuta del cabarettista in
questione.  Infatti  il  giorno  seguente  ho  sentito  l’Assobalneari,  l’associazione  che  organizzava
l’evento e la produzione direttamente. L’Assobalneari mi ha risposto con questa mail che volevo
leggervi.  Vogliamo condividere con tutti  voi  il  successo del  festival  balneare  riscosso in questi
giorni.  Si è trattato di una prima edizione che,  con tutte le difficoltà del caso, ha consentito di
trasmettere alla città ed a tutto il territorio il senso del nostro operato e la grande risposta turistico
culturale che riteniamo consolidata tra Ladispoli e San Nicola. (incomprensibile) una produzione
televisiva internazionale, oltre ad aver prodotto i tanti effetti diretti di partecipazione, vi consentirà
attraverso la prossima programmazione di Sky, di accendere i riflettori su Ladispoli e sull’ospitalità
che la Città ci ha dato nel corso della stagione estiva. In tanti hanno convenuto che una iniziativa
tecnicamente ed organizzativamente così complessa e coinvolgente, non era mai stata realizzata in
piazza, proprio per questo prezioso supporto istituzionale è stato determinante per gestire un nuovo
palinsesto che ha saputo coniugare il  cabaret  nazionale con il  mare,  lo sport,  la cultura e tante
attività tematiche. Non è mancato un piccolo colpo di scena quando uno dei comici, nel corso della
prima serata, giocando con le parole e con aneddoti riferiti alla realtà locale che, nonostante l’ironia
ed il sarcasmo, non sono comunque stati adeguati. Dopo la tua puntuale ed immediata segnalazione,
è indirizzato a me, del fatto ed il nostro intervento sulla produzione che dicevo poc’anzi, abbiamo
ottenuto nella giornata di sabato le scuse da parte della società di coordinazione del programma
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televisivo,  oltre  a una serie di  agganci  e di  interventi  di scena che hanno più volte valorizzato
l’immagine della nostra Città. Nel ringraziarti sentitamene per tutto il supporto ricevuto dalla giunta
comunale,  restiamo a disposizione per lavorare insieme sui progetti  di  promozione per la  città,
sempre più innovativi. Buon lavoro, firmato Assobalneari Ladispoli e San Nicola. Grazie.

Presidente Loddo: Grazie consigliere Ascani.

OGGETTO: riconoscimento debito fuori bilancio – vertenza insorta tra la soc. Nobili Srl e il
Comune di Ladispoli; riconoscimento della legittimità di debiti fuori bilancio

Presidente Loddo: Passiamo all’ordine del giorno. Chiedo gentilmente l’anticipazione del punto 2:
riconoscimento  debito  fuori  bilancio  –  vertenza  insorta  tra  la  soc.  Nobili  Srl  e  il  Comune  di
Ladispoli; riconoscimento della legittimità di debiti fuori bilancio. Questo perché il punto è andato
nella precedente commissione bilancio ed anche lì c’era stato un’altra volta il richiamo ad un ritorno
in commissione per approfondire il punto. Trattandosi di un punto che ci perviene per mezzo di una
sentenza del tribunale, quindi ci mette in mora, io ho chiesto, se va bene al consiglio, all’avvocato
Paggi di presenziare a questa seduta anticipando il punto in maniera tale che, se ci sono eventuali
domande o approfondimenti da fare, abbiamo la tutta la possibilità di discutere. La mia esigenza di
mettere il punto al’ordine del giorno nasce da questa circostanza. Metto a votazione l’anticipazione
del  punto  numero  2  come  primo  punto  in  discussione  all’ordine  del  giorno.  Prego  consigliere
Cagiola.

Consigliere Cagiola: Buonasera a tutti i presenti e a chi ci ascolta da Centro Mare Radio. Per essere
preciso su questo punto di cui si chiede l’anticipazione, io volevo annunciarvi quanto è uscito dalla
commissione  svolta  sullo  stesso.  Ne  abbiamo  parlato  perché  il  sottoscritto  ne  aveva  memoria
storica, in quanto di quel procedimento come assessore ai lavori pubblici  ho visto la nascita, lo
sviluppo e la fine. Ho provato insieme ai colleghi a dibattere sulla delibera. I colleghi commissari
alla  fine  dei  lavori,  mi  chiedevamo di  riconvocare  una commissione  dove si  sarebbe chiamato
l’avvocato Paggi, responsabile attuale del servizio lavori pubblici, per avere un approfondimento su
quanti erano gli importi delle riserve, ed eventuali deduzioni. A questa commissione erano presenti
anche  dei  cittadini  comuni.  per  quanto  mi  riguarda,  per  mantenere  un  profilo  di  massima
trasparenza, ci tengo a dire che questo era quanto uscito dal verbale. Naturalmente mi rimetto alle
decisioni del Sindaco, del presidente e del consiglio comunale tutto. Grazie.

Sindaco Paliotta: Faccio presente che non è la prima volta. Faccio un appello al nostro senso di
responsabilità complessivo. Mi sembra chiaro che il lavoro amministrativo è diventato pesantissimo
per tutti, però faccio appello ai consiglieri. Quando c’è una commissione bisogna partecipare. Se
non si  partecipa  poi  bisogna  comunque  discutere  in  aula  consiliare.  I  lavori  del  consiglio  non
possono aspettare tre – quattro - cinque commissioni. Questo in generale. In questo caso potremmo
essere anche tutti non d’accordo. C’è una decisione del tribunale e questo comune deve pagare.
Sarebbe un’omissione se non pagasse.  Voglio anche dire,  andando nella sostanza,  che siamo in
presenza della fine di un’opera importante come il cavalca ferrovia. L’istituto della riserva, una ditta
può accettare, le condizioni dell’appalto durante lo svolgimento dello stesso, può fare delle riserve e
queste  vanno  valutate  alla  fine.  Questo  è  normato  dalla  legge.  La  ditta  ha  avanzato  riserva.
Facciamo un esempio. Se piove per venti giorni di seguito, la ditta è giustificata o non giustificata?
Sono condizioni  che èermettono alla ditta  di  continuare a lavorare,  ma si possono riservare sul
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problema specifico. Su questo, la ditta aveva chiesto € 1.400.000,00 di aumento e noi stiamo per
pagare poco più di € 100.000,00 quindi, dieci volte di meno. Il tecnico del tribunale ha riconosciuto
che  avevamo  ragione  noi  quando  non  abbiamo  accettato  le  sue  riserve.  Io  invito  il  consiglio
comunale ad esaminare questa pratica. C’è una perizia del tribunale, c’è una decisione e noi non
abbiamo tante alternative. Se non si paga nei termini previsti, l’avente diritto può procedere con il
pignoramento.  Se  noi  prendessimo  la  decisione  in  senso  negativo,  non porterebbe  un risultato
positivo. 

Presidente Loddo: Grazie Sindaco. Ha chiesto la parola il consigliere Grando, prego. 

(Audio incomprensibile)

OGGETTO:  indirizzi  nella  riorganizzazione  del  servizio  di  accertamento,  liquidazione  e
riscossione dei tributi comunali

(Audio incomprensibile)

Presidente Loddo: Prego consigliere Grando.

Consigliere Grando:  Io ho chiesto la sospensione. Nel frattempo ho chiesto delle informazioni
all’assessore perché avevo visto la  relazione del  Segretario che a sua volta  preliminarmente  ha
chiesto parere al Collegio dei revisori. I revisori non hanno emesso un loro parere. Quindi volevo
solo chiedere se il parere dei revisori era necessario o meno, ma da quanto ho capito ora non lo era
più. Magari il Segretario può spiegare la questione. Grazie.

Segretario: Si. Il mio parere è allegato alla deliberazione ed è dettagliatissimo su tutta la procedura
seguita. Il parere iniziale che è stato chiesto al collegio dei revisori da me il 21 aprile 2015 era a
titolo di collaborazione, perché la problematica è abbastanza complessa. Tra le funzioni dei revisori,
non vi  sono solo quelle  di  controllo,  ma  anche quelle  di  collaborazione  con l’amministrazione
comunale che sono definite sempre dall’articolo 239 del TUEL, comma 1, lettera A; l’ho citato
proprio nelle prime righe. Quindi era stato richiesto questo a titolo di collaborazione. Sennonché poi
la problematica ha assunto un tono diverso in quanto in quel lasso di periodo, è intervenuta la Corte
dei Conti per altre problematiche connesse alla gestione del 2010, 2011 e 2012, e tra le altre cose
con dei chiarimenti anche su questo aspetto. Ecco. Quindi tutte le pagine che lei vede, descrivo con
estrema chiarezza ed esattezza,  come sono andate le cose e come si è mossa l’amministrazione
comunale. Detto questo, alla fine concludo dicendo che, siccome a distanza di 60 giorni non è stato
emesso alcun parere dal collegio dei revisori dei conti, proprio come richiesta di collaborazione, il
collegio si esprimerà ai sensi dell’articolo 239, comma 1, lettera D ai fine della (incomprensibile). È
in  questa  fase  che  loro  entreranno  nel  merito  e  quindi  nel  controllo.  È  in  quel  momento  che
andranno a controllare e ci diranno se tutto quello che è stato fatto è corretto oppure no secondo
loro.  Visto  che  questo  aspetto  più  generale  non  c’è  stato,  ci  siamo  mossi  comunque,  siamo
comunque andati avanti ed abbiamo chiarito tutto quello che c’era da chiarire. Da questo punto di
vista  la  deliberazione  sta  a  posto,  è  completa  di  tutti  i  pareri  necessari,  è  completa  di  tutta  la
documentazione necessaria per avviare la procedura comunitaria di ricerca del socio; questo è solo
l’inizio del procedimento. Da qui in poi prenderà l’avvio tutta una procedura finalizzata alla ricerca
sul mercato, appunto una gara comunitaria di ricerca di un socio privato minoritario, come ha già
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detto l’assessore Trani. Dopo il tutto, si ritornerà in consiglio comunale per la costruzione della
società. E qui entrerete nel merito completo di tutta questa vicenda. 

Presidente Loddo:  Grazie  presidente,  grazie  segretario per il  chiarimento.  Io continuerò,  come
abbiamo  già  fatto  nella  seduta  di  consiglio  comunale  dedicata  alla  fusione  delle  nostre  due
partecipate, a sostenere questo tipo di progetto perché ritengo, come ritenevo in quell’occasione,
che sia la scelta giusta. Nello specifico, per quanto riguarda la gestione dei tributi è necessario da
parte di questa amministrazione mettere in campo delle scelte, delle soluzioni, perché così com’è
l’attività di accertamento e di riscossione non va bene. Lo hanno più volte rimarcato anche i revisori
dei conti,  e poi magari  quando chiediamo un parere, come in questo caso neanche te lo danno.
Quindi a volte anche l’operato degli organi di revisione sfugge a delle logiche comprensibili. Detto
questo,  l’auspicio  è  quello  che  si  arrivi  in  un  futuro  prossimo,  alla  gestione  efficiente  della
riscossione, affinchè il comune possa evitare problemi di cassa, non debba ricorrere ad una gestione
in dodicesimi perché non si riesce ad approvare un bilancio di previsione poiché non si sa qual è il
gettito  delle  entrate,  che  finalmente  abbia  un  database  aggiornato.  L’auspicio  è  che  le  cose
funzionino in maniera migliore. Per quanto mi riguarda, il nostro gruppo voterà a favore di questa
delibera. Grazie.

Presidente Loddo: Grazie consigliere Grando. Prego consigliere Fargnoli. 

Consigliere  Fargnoli:  Grazie  presidente.  Stiamo  toccando  un  tasto  sensibile,  stiamo  parlando
dell’accertamento e della riscossione dei tributi. Devo dire che ultimamente è stato fatto un buon
lavoro attraverso la commissione che ha iniziato a trattare quest’argomento. Ricordo quando qui
c’era Equitalia. E la speranza che potesse subentrare a questa società un altro soggetto poi si avverò,
anche se non fu un’esperienza totalmente positiva. Purtroppo non è stato così. Tante persone, tanti
tributi che dobbiamo riscuotere, non li riscuoteremo più perché c’è gente che si è resa irreperibile;
tanti  crediti  sono diventati  inesigibili.  Si  spera che questa volta l’assessore Trani su cui non ho
dubbi,  faccia  un  ottimo  lavoro  per  poter  dare  una  riposta  a  questa  città  che  è  tartassata  da
determinate situazioni che ultimamente stanno diventando imbarazzanti. È importante prestare la
giusta attenzione a tutti i passaggi istituzionali e politici che porterà poi a una situazione positiva ed
alla  votazione  finale  della  nuova  società  che  agirà  sulla  riscossione  dei  tributi.  Il  mio  voto  è
sicuramente favorevole. Grazie.

Presidente Loddo: Grazie consigliere Fargnoli. Prego consigliere D’Alessio.

Consigliere  D’Alessio:  Su questo  punto  ci  siamo già  espressi  molte  volte  presidente.  solo  per
dichiarare il voto favorevole del PD.

Presidente  Loddo:  Grazie  consigliere  D’Alessio.  Interventi?  Se  non  ci  sono  altri  interventi,
sottopongo  al  voto  del  consiglio  comunale  la  deliberazione  avente  ad  oggetto:  indirizzi  nella
riorganizzazione del servizio di accertamento, liquidazione e riscossione dei tributi comunali. Chi è
favorevole? Unanimità dei presenti. Votiamo l’immediata esecutività. Chi è favorevole? Unanimità
dei presenti. Avendo esaurito i punti all’ordine del giorno, ci aggiorniamo alla prossima seduta che è
quella  del  9  luglio  alle  19:30  per  iniziare  a  discutere  le  osservazioni  al  p.r.g.  Il  consiglio  è
chiuso.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------
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